

## **DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS**

## INSTITUCIONES SOCIALES RECIBEN CALZADOS DEPORTIVOS INCAUTADOS POR ADUANAS

Instituciones de asistencia social de nuestro país recibirán 3.000 pares de calzados deportivos incautados en el marco de las actuaciones contra la falsificación de marcas.

Se trata de calzados identificadas con la marca Nike, que fueron decomisados en un contenedor ubicado en el Puerto de Montevideo por funcionarios del Departamento de Vigilancia Aduanera, habilitándose en esa ocasión la denuncia judicial correspondiente por parte de los representantes legales en Uruguay de la firma internacional.

Se han dispuesto, los procedimientos técnicos correspondientes para retirar los logos distintivos de la marca de los calzados que ahora serán distribuidos a beneficiarios asistidos por las siguientes instituciones: Patronato Nacional de Encarcelados y Liberados; Centro Educativo "Los Pinos"; Hogar "La Senda"; Oratorio Lourdes "Capilla de Lourdes"; Club de Leones de Las Piedras; Parroquia de Young; Instituto y Clínica "Sol y Luna"; y Centro de Apoyo al Desarrollo Integral.